
Verkehrsberuhigung in der Hoffeldstrasse
Verkehrsberuhigung in der Hoffeldstrasse in Hoffeld!
Auf der Hoffeldstrasse in Hoffeld fahren die Fahrzeuge sehr nahe an den Häuserreihen
vorbei und zwar oft mit einer hohen Geschwindigkeit . Zum Teil wird überholt während
wir aus der Garagenzufahrt herausfahren. Hinzu kommt eine starke Lärmbelästigung.

Wir benötigen dringend eine Verkehrsberuhigung in der Hoffeldstrasse in Hoffeld und
bitten um Lösungen, die mit den Anwohnern abgestimmt werden! Vielen Dank.

z. B.
- durch Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 oder höchstens
40 km/h!
Bisher wird insbesondere die Strecke ab Anhöhe bis zum Kreisverkehr in Hoffeld als
Rennstrecke missbraucht -  Fußgänger (auch Schulkinder) können kaum die Straße
gefahrlos überqueren.
In der Stadt unten gilt die Begrenzung auf 30 oder 40km/h, sogar auf der Weinsteige.
Die Hoffeldstrasse verläuft durch ein reines Wohngebiet. Es gibt keinen vernünftigen
Grund in Hoffeld selbst eine höhere Geschwindigkeit zuzulassen. Es kann nicht
akzeptiert werden, dass die SSB allein über die Geschwindigkeitsbegrenzungen
entscheidet. Auch in der Stadt im Talkessel fahren die Busse auf beruhigten Straßen!


